



 Redaktion Rheinland-Pfalz-Rundspruch

DF8WR
 Silvia Wandernoth-Schikorr
 Feldstraße 30
 D-54317 Lorscheid

Telefon: (06500) 95 1 34
 Telefax: (06500) 95 1 35
 email: rlprundspruch@freenet.de

Rheinland-Pfalz-Rundspruch Nr. 04/2018

Themen im Rheinland-Pfalz-Rundspruch

- Log-Eingang Rheinland-Pfalz Aktivitätswoche 2018
 - Eigenen Seitenauftritt für das Referat für Öffentlichkeitsarbeit
 - 32. Funkbörse bei K 33 (Nierstein-Oppenheim) am 17. März 2018
 - Vortragsprogramm der GHz-Tagung Dorsten steht fest
 - D-STAR-Repeater DBØIKS außer Betrieb
 - Termine zum Vormerken
-

Log-Eingang Rheinland-Pfalz Aktivitätswoche 2018

Stand 22.01.2018

Die eingereichten Log's der folgenden Teilnehmer der Aktivitätswoche sind eingegangen und lesbar. Sollten sich im Rahmen der Auswertung Fragen zu den einzelnen Log's ergeben, werde ich den entsprechenden Teilnehmer per E-Mail kontaktieren.

DB8AH	DC2FB	DC7MA	DD0PX
DD8VX	DD9PL	DE0PDM	DF1WR
DF3TE	DF1PU	DF7IW	DF9PE
DF9WB	DG2PU	DG3FFM	DH1PAL
DH2PA	DH6BS	DJ1BWH	DJ3CS
DJ5AR			
DK5PZ	DK7PD	DK7UH	DK7UP
DK1KT	DK2BK	DK6HS	DK6PD
DK7UH	DK8PX	DK8ZZ	DL1PBC
DL1XK	DL1WH	DL1YCF	DL2RPS
DL2YAK	DL2OM	DL3WS	DL4PY
DL4VAI	DL5BL	DL5JF	DL5MST
DL6MK	DL7ACN	DL7RST	DL8WX
DL9TX	DM5ML	DM5NSA	DO1NMH
DO3MKS	DO4OD	DO6FOX	

DK0KB / Op: DK2BK
 DK0LR / Op: DL2YAK
 DK0SAB / Op: DL7RST
 DL0GC / Op: DB8AH

DK0KG / Op: DL7ACN
 DK200MARX / Op: DL2RPS
 DL0GEO / Op: DL2YAK
 DL0TRZ / Op: DK1KT

DL0YLK / Op: DL5MST
DK200MARX / Op: DL1WH

DL8L / Op: DJ4WT
DF0DA / Op: DL1WH

Aus gegebenen Anlass weise ich noch einmal darauf hin, dass der Einsendeschluss zum einreichen der Logs bald endet. Also wer, auch wenn er nur wenige QSO's in der Zeit 01.01. - 07.01.2018 im Rahmen der Aktivitätswoche gemacht hat, sein Log einreichen möchte, kann dies noch bis zum 31.01.2018 24:00 Uhr unter:
wettbewerbe-rlp@web.de
tun.

vy 73 Peter DL2RPS
Referat Wettbewerbe und Diplome im Distrikt "K"

Eigenen Seitenauftritt für das Referat für Öffentlichkeitsarbeit

NEU !!! Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit im Distrikt Rheinland-Pfalz (K) ist ab sofort mit einem eigenen Seitenauftritt, eingebunden auf der Distrikt K-Webseite einsehbar. Die Platzierung ist aufgrund der neuen DARC-Vorgaben etwas gewöhnungsbedürftig, deshalb hier eine kleine Starthilfe zu

<http://www.darc.de/der-club/distrikte/k/oeffentlichkeitsarbeit/>



Was auch geht ...
www.darc.de/k

Wie erreiche ich
das Distrikt K-Referat "Öffentlichkeitsarbeit"
<https://www.darc.de/der-club/distrikte/k/oeffentlichkeitsarbeit/>

So wie ich die Zeit finden werde, wird diese Seite Zug um Zug mit interessanten Beiträgen zur Förderung des Amateurfunks, im speziellen der Ortsverbände im Distrikt K, Hilfen zur Selbsthilfe, Beispiele gegenwärtiger, gelungener und zukünftiger Öffentlichkeitsarbeit u. v. a. m. aufgefüllt werden.

Die Öffentlichkeitsarbeitsseite soll keine "blablabla-Inhalte" verfolgen, sondern Lösungsmöglichkeiten schmackhaft machen, die auch umsetzbar sind. Ideen in die Ortsverbände

bringen und auch rückempfangen. Sachbeiträge zur Öffentlichkeitsarbeit sind ebenfalls stets willkommen.

Auch Motivationsweckung ist Vorgriff zur "Öffentlichkeitsarbeit" und wird hoffentlich späte Früchte tragen.

Diskussionen jedoch können unendlich sein und haben auf der Plattform nichts zu suchen.

In Zusammenarbeit mit Falk Breu, DC2FB, wünsche ich mir ein Rubrikseite, die Lust macht zu lesen und immer wieder zu kommen.

Was ich als Referent nicht haben möchte, sind emotionsgeladene Beiträge gleich zu welchen Themengebieten, die dem Amateurfunkdienst im allgemeinen und in Einzelfällen im Besonderen, ohne übergreifend allgemeingültigen Charakter, in der Öffentlichkeit eher schaden als in der Sache zu nutzen!

Bedenkt bitte: Die Distrikt K-Seite ist öffentlich zugänglich!

Zeigen wir den Distrikt K mit all seinen dahinter stehenden Frauen und Männern (yl's und om's) als sympatische-, welt- und technikoffene Mehrgenerationengemeinschaft, die von Ideen und Taten getrieben **Amateurfunk lebt**.

Dieter Traxel, DK5PZ
Referent für Öa / Distrikt K

32. Funkbörse bei K 33 (Nierstein-Oppenheim) am 17. März 2018

Die traditionelle Funkbörse des OV K 33 findet zum 32. Mal am Samstag, 17. März 2018 in 55276 Oppenheim statt.

Für Besucher ist die Halle von 9 bis 14 Uhr offen, für Aussteller ab 7:30 Uhr.

Das Besondere: Tische für Aussteller und der Eintritt sind frei.

Die Funkbörse erfreut sich wachsender Beliebtheit und war immer ausgebucht.

Anmeldungen bei DL3WA über dl3wa@darf.de.

Weitere Infos und die Anfahrtsskizze auf der website von K 33 über darf.de .

vy 73 Eberhard Ehret DL3WA
stellv. OVV K 33

Vortragsprogramm der GHz-Tagung Dorsten steht fest

Nach unseren Recherchen auf der Webseite findet die 41. GHz-Tagung in diesem Jahr am 17. Februar in Dorsten statt.

Die GHz-Tagung in Dorsten beschäftigt sich mit dem Amateurfunkbetrieb auf Frequenzen oberhalb von 1,2 GHz. Sie lebt von den zahlreichen Fachvorträgen und der Möglichkeit des persönlichen Gesprächs. Sie wird jedes Jahr von mehr als 200 Funkamateuren besucht, um über die neuesten Entwicklungen auf den GHz-Bändern zu diskutieren. Zudem wird hier jedes Jahr der DARC-UKW-Contestpokal verliehen.

Die Tagung wird organisiert vom DARC-Ortsverband Herrlichkeit-Lembeck und dem DARC-Distrikt Westfalen-Nord. Unterstützt wird die GHz-Tagung durch die Volkshochschule Dorsten. Die Vortragsthemen befassen sich unter anderem mit PLL-Synthesizer als Transverter-LO, GHz Aktivitäten am Ärmelkanal 2017, sowie Messungen an 2,4 und 10 GHz Septum-Feeds. Es gibt noch weitere interessante Themen. Diese findet man auf der Webseite.

Die Mittagspause kann fakultativ zur Nutzung eines Messplatzes wahrgenommen werden.

Vor Ort besteht die Möglichkeit, mitgebrachte Baugruppen beziehungsweise Geräte zu vermessen. Von Dirk Fischer, DK2FD und Jos Disselhorst, PA3ACJ, werden Messplätze speziell für den GHz-Bereich bereitgestellt. Es sind mehrere Network- und Spektrum-Analyzer bis 15 GHz und Wobblers bis 24 GHz verfügbar. Außerdem sind präzise absolute und relative Frequenzmessungen bis 20 GHz sowie Leistungsmessungen bis 18 GHz bis maximal 100 Watt möglich.

Weitere Informationen zur Tagung findet man auf der Webseite.
(Quelle: Köln-Aachen-Rundspruch)

D-STAR-Repeater DBØIKS außer Betrieb

Das D-Star-Relais DKØIKS ist leider wegen technischer Probleme nicht mehr in der Luft. Aufgrund der Witterung ist eine Fehlerbehebung zur Zeit nicht möglich. Das Team von Q16 bemüht sich, die Fehler schnellstmöglich zu beheben.

für das Team von Q16 Harro – DL8VQ

Termine zum Vormerken

März 2018	
10.03.2018	Bergheimer Funkflohmarkt
17.03.2018	32. Funkbörse bei K33 in Oppenheim
April 2018	
07.04.2018	FUNK.TAG KASSEL
Mai 2018	
20.05.2018	27. Radio- und Funktechnikbörse Bad Dürkheim
November 2018	
04.11.2018	SAARLORLUX-Amateurfunktag